

Manifestación por la igualdad el 8 de Marzo

06/03/2020



Numerosos colectivos se han sumado a esta manifestación.

La **Asamblea Feminista Vinalopó Mitjà** organiza por tercer año consecutivo una **manifestación con motivo del Día de la Mujer**, el domingo 8 de Marzo. El objetivo es **seguir visibilizando la lucha de las mujeres a lo largo de la historia** por seguir una igualdad real y por mantener los derechos conseguidos. La marcha comenzará a las 12 horas desde la puerta **del IES Paco Mollá de Petrer** y concluirá en **la Plaza Castelar** con la lectura de un manifiesto. Piden a los asistentes que acudan con objetos que hagan ruido para hacerse oír.

La presidenta de la asamblea, **María Herrero**, ha recordado que el próximo domingo se cumplen 110 años de la primera manifestación feminista para conmemorar este día: **"Este día salimos a las calles para reclamar**

lo que nos pertenece como ciudadanas, nuestros derechos, y buscar alternativas al sistema que pone en peligro nuestras vidas y el planeta". Herrero recuerda que **"desde 1910 las mujeres se unen para luchar y resolver el problema del género femenino en el mundo** y para seguir transformando el mundo en un lugar justo e igualitario".

La manifestación será reivindicativa e inclusiva, según señala **Alva Martínez**, "es para mujeres y hombres por igual, **para todas las personas que quieran una igualdad real**, aunque sí es cierto que en las primeras filas nos gustaría que solo hubiese mujeres para visibilizar el mensaje más". Martínez añade: **"Los derechos son fruto de grandes esfuerzos de ayer y hoy, tenemos**

que seguir luchando por mantenerlos y que sigan creciendo hasta la equidad". Así invitan a las personas de la comarca a sumarse a este acto que es para visibilizar la lucha feminista y para "reclamar la igualdad salarial, una cultura igualitaria y que las nuevas generaciones crezcan en un modelo social en el que los problemas se resuelvan siempre con diálogo".

Manifiesto

La corporación municipal ha leído conjuntamente esta mañana un manifiesto con motivo del 8 de Marzo en el que han señalado su intención de crear una sociedad justa en el que los niños puedan ser lo que quieran sin mirar el género". También han exigido un futuro sin discriminación por género.



Este mediodía se ha leído un manifiesto feminista.